

## Une visite à Tilly-sur-Seulles

---

Tilly-sur-Seulles ! Pour la plupart des occultistes modernes, ce nom ne signifie rien de particulier. Quelques-uns seulement savent l'importance au point de vue occulte de ce bourg de Normandie. C'est là, cependant, dans la vallée de Tilly, qu'eut ses premières révélations le plus grand des maîtres de la gnose moderne : le prophète Eugène Vintras.

Depuis 1912 je n'étais pas allé dans la sainte vallée de Tilly si pleine encore de souvenirs qui nous sont chers. J'ai tenu à faire le mois dernier un pieux pèlerinage.

Tilly est un bourg assez important, situé à quelques lieues de Caen. De la station d'Audrieu, gare la plus proche, le paysage est exquis, vert ; les champs de céréales alternent avec les pâturages, et partout des pommiers chargés de fruits. Avant de traverser la Seulles, en arrivant

aux premières maisons du bourg, on s'engage, à droite, dans un petit chemin qui conduit au moulin.

En réalité, de moulin il n'y en a pas ; mais si l'on demande aux habitants du pays pourquoi ils nomment cet endroit « le moulin », ils répondent, en montrant une une coquette maison sur les bords de la Seullès : C'est là qu'autrefois était le moulin, le moulin de Vintras

Il est difficile d'imaginer un coin de solitude plus propice à la rêverie. La maison disparaît à demi sous la verdure, au milieu du jardin. Est-ce bien un jardin ? Ce ne sont que voûtes ombreuses, pelouses verdoyantes, hautes futaies. Et quel silence ! Quel recueillement !

Si le moulin n'existe plus, j'ai du moins la joie de revoir à côté l'ancienne demeure d'Eug. Vintras, aujourd'hui transformée en cette riante maison, deux petits bâtiments, servant actuellement d'écurie et de hangar, qui ont été conservés intacts et qui faisaient partie des dépendances du moulin

Le vieux disciple qui fut plus de trente ans le compagnon d'Eug. Vintras, M. Edouard Souleillon, Pontife de Prudence, décédé pendant la guerre, n'est plus là pour m'accompagner, comme en 1912, et me montrer, dans le jardin, l'endroit où venait s'asseoir le prophète pour prier et méditer, m'indiquer l'emplacement de l'arbre sous lequel il eut ses premiers entretiens avec l'envoyé céleste qui se manifesta et se donna à lui comme étant saint Joseph.

Mon but n'est pas aujourd'hui de m'étendre sur la vie du grand mystique Eug. Vintras. Qu'il me suffise de dire, pour l'instant, que visions et révélations se multiplièrent, et, d'ignorant qu'il était, il parvint au faite de la mystique et de la théurgie. j'ajouterai que bien qu'ayant quitté la terre depuis quarante-neuf ans bientôt, son rôle n'y est pas encore terminé, et qu'il agit toujours de l'invisible sur notre plan terrestre.